

# *Le ministère cubain des Affaires étrangères exige la fin des actions subversives des États-Unis contre Cuba*

---



La Havane, 6 août (RHC-Granma)- La Directrice générale du département chargé des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, Josefina Vidal, a exigé que le gouvernement de Washington cesse une fois pour toute ses actions subversives, illégales et secrètes contre notre pays. Elle a signalé que ces programmes portent atteinte à la souveraineté nationale et à la volonté du peuple cubain de consolider sa démocratie.

Dans un communiqué publié aujourd'hui par le quotidien Granma, la fonctionnaire cite une dépêche de l'agence de presse étasunienne AP qui a révélé un nouveau plan financé par l'Agence des États-Unis pour le Développement International, USAID, et visant à influencer politiquement la jeunesse cubaine.

Josefina Vidal précise que ce plan, que la Maison Blanche a reconnu avoir préparé et mis en œuvre, avait pour objectif de pousser les jeunes cubains à se rebeller contre le gouvernement. Des jeunes latino-

américains, envoyés à Cuba par l'USAID, étaient chargés d'organiser ces actions.

Josefina Vidal ajoute dans ce communiqué que ces faits confirment que le gouvernement étasunien continue d'organiser des programmes hostiles contre Cuba et persiste dans sa politique d'ingérence.

Ces programmes, qui visent à déstabiliser politiquement le pays et à subvertir l'ordre révolutionnaire, coûtent chaque année plusieurs millions de dollars aux États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30344-le-ministere-cubain-des-affaires-etrangeres-exige-la-fin-des-actions-subversives-des-etats-unis-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**